



中央中だより

令和7年6月20日

TEL 042-473-8881・特支8814 FAX 042-472-7999

教育目標：共に生きる喜びをつかもう。

・進んで学ぶ ・人を思いやる ・体力をつける

行動目標：自主・自律・自治・表現

運動会の成果を今後の学校生活に活かして

校長 中野英水

第42回運動会につきましては、たくさんの保護者、地域の皆様にご参観いただき、誠にありがとうございました。今年度は、2・3年生の長距離走や3年生による「ソーラン節」など、昨年度より演目を増やして実施しました。また、昨年は結団式のみで実施していた生徒同士による「エール交換」の場面もご覧いただきました。3年生は練習の段階から積極的に声を出して、下級生を引っ張ってくれました。競技全体を通して、3年生の活躍が光り、まさに生徒が「主体的に取り組む」姿勢と生徒の成長をお見せすることができたと思います。

さて、先日の全校朝礼で私は生徒に「運動会での活躍を今後活かしてほしい。」と話しました。また、この日は6月の「安心・安全の日」でしたので、今一度日頃の学校生活を振り返り、安心・安全に学校生活を送るためにはどうすれば良いかを再度考えてもらいました。運動会では生徒と教職員が協力して運動会の安心・安全に向けて取り組みましたが、こちらについても運動会を今後活かしてほしいと思います。

今回、運動会を通して、結果に満足している生徒がいる一方で、思い通りの結果にならず、悔しい思いをした生徒もいると思います。時には努力した結果が実を結ばないこともあるかもしれませんが、だからといって努力しないままでは成長はありません。先日お亡くなりになった、元プロ野球選手・監督の長嶋茂雄さんは、「努力」という言葉を色紙に書いて、高校球児やファンの方に送っていたようです。長嶋さんは現役時代「天才」と称されています。しかし、長嶋さんはそれを否定していました。皆さんが見ていないところでどれだけ努力されても、長嶋さんはその姿を誰にも見せなかったそうです。また見せるのも嫌いだったそうです。結果がでないことはあるかもしれませんが、あきらめずに努力する姿勢が大切なのだと思います。今月は定期考査があります。1年生は中学生になって初めての本格的なテストです。何事も始めが肝心ですから、計画をしっかりとて臨んでほしいと思います。2年生は5回目のテストです。今まで良い結果を出せないことがあったかもしれませんが、同じ過ちを繰り返さないようにすることが大切です。3年生は、進路に向けての大切なテストです。内申点は1学期の成績から含まれます。今回はしっかり準備して、また運動会で努力し、得たことを活かして、ぜひ良い成果を出してもらいたいと思います。この先、進路決定に向けては、いろいろと困難なことがあるかもしれませんが、ぜひ「努力」を惜しまずに、励んでください。

第42回運動会

OVER THE TOP ~ 限界を超えた先へ

入場行進



吹奏楽部



1年8の字とび



7組大なわとび



3年大おかで



2年大なわとび



3年ソーラン節



2・3年女子 1000m・男子 1500m



優勝クラス

《 1年3組 2年2組 3年1組 敢闘賞 7組 》